
Centre-Ville – Les Coteaux

Le jeudi 9 novembre à 19h30

Salle du Conseil Municipal



Les membres du bureau

SLIMOVICI David

TITOV François

BENOLIEL Mylène

BERTRAND Delphine

DEGAGER-PHALANCHERE Muriel

DUVAUDIER Michel

PERRIN Margaret

GAUTIER Patricia

LAMBERT Jean 

LAVOT Sylvain

RAYNAUD Bernard

LANDUREAU Philippe

Elus Citoyens



Ordre du jour

1- Point d'étape sur l'aménagement de la Place aux Oulches.

2- Retour sur les arpentages et les avancées / travaux réalisés   
depuis.

3- Retour sur la fête de la musique 2023 et propositions d’évolution.

4- Propositions d’actions du conseil de quartier autour de l'animation 
et de la propreté.

5- Retour sur les chantiers et les temps forts du centre-ville.

6- Vos idées, vos propositions pour le quartier.



1- Point d'étape sur l'aménagement de la Place aux 
Oulches

Suite aux balades urbaines organisées en juin et septembre 2022, aux réflexions menées avec les membres du bureau
et les habitants présents aux Conseils de Quartier, à l’atelier participatif qui s’est déroulé le 11 mars 2023.



Un principe d’aménagement de la Place Aux Oulches a été retenu par les 
membres du bureau, les habitants et travaillé avec les services techniques



Proposition de la Direction Infrastructures des Transports et de 
l'Espace Public (DITEP)

Le long du mur : 

• Pose de 2 jardinières (en bois) avec assises 
intégrées.

• Désimperméabilisation faite en dessous 
des jardinières pour planter un espace 
végétalisé.

• Mise en place de filets afin d’y accueillir des 
grimpantes qui pourront monter le long de la 
poutre.

• Apport d’un point d’eau avec l’installation 
d’une fontaine, permettant aux oiseaux de 
s’abreuver. 

Côté droit de la place : 

• Afin de totalement s’affranchir du 
stationnement gênant, mise en place d’une 
jardinière et d’arbustes (pas de grandes 
hauteurs)

• Désimperméabilisation du sol et création 
d’un espace enherbé. 



Côté gauche de la place (face au parking) : 

• Désimperméabilisation du sol puis pose d’un 
hôtel à insectes 

• Plantation d’un arbre à tige verticale (avec un 
développement de maximum de 2m50). 



Côté gauche de la place : plantation de 
plantes vivaces et pose de jardinières 
avec assises.

De l’autre côté : installation d’une 
pergola (moins de 10m²), avec 
ouverture sur un côté et fermée sur 2 
pans, avec pose de jardinières avec 
assises intégrées. 



2- Retour sur les arpentages et les avancées / travaux 
réalisés depuis.

- Rue Albert Thomas : Largeur du trottoir insuffisante et trottoirs trop étroits :

→ Un projet est en cours de définition. L'échéance est prévue à long terme.

- Rue de l’Union : Poteau sur le trottoir sans aucun panneau de signalisation :

→ C'est une plaque de rue qui a disparue. Une requalification de la rue est aussi à l'étude à moyen-
terme. La régie est en cours de programmation de cette intervention.

- 16 rue Matteotti : trottoir inaccessible à cause d’un poteau électrique :

→ Un projet d'enfouissement est à l'étude.

- Avenue Carnot : Absence de panneau 30km/h + absence de panneau signalant la zone de croisement :

→ En cours de vérification auprès de la TDE.



- Croisement Rue A. Thomas et Av. Carnot : trottoir trop étroit le long de la pharmacie : 

→La configuration de cette rue n'est pas modifiable pour le moment (pas possible de réduire
l'alignement des bâtiments et la voie ne peut pas être réduite par rapport au flux déjà important de
véhicules).

- Sur la D4 entre la rue du Monument et rue G. Dimitrov : difficultés de circulation pour les vélos (pas de
sas et pas de voie vers la Marne) :

→ Cette demande est prise en compte dans le schéma directeur des liaisons douces menées sur la
Ville. Relance service sur le calendrier pour matérialiser ce sas.

- Rue de Musselburgh : ralentisseurs entre l’école J. Vacher et Chennevières à installer

→ Etude fin novembre 2023 sur la mise en place d’un plateau et la mise en place de chicanes avec
alternation de circulation ou non, afin de casser la vitesse.



- Rue F.Buisson et C.Gide : Interrogation et réflexion sur un plan de circulation plus logique, ces
rues sont étroites et le stationnement des véhicules se fait des 2 côtés. Le stationnement n’est pas
clair.

→ La demande a été intégrée aux études des stationnement à mener dans la ville. A l’étude, il faut
dans un premier temps vérifier la largeur du trottoir et de la voirie.

Croisement rue des Perreux et rue du Parc de la Montagne : ajouter un passage piéton et certaines
bornes en béton rendent impossible le passage des PMR ou poussettes.

→ Une remontée d'information a été fait à la régie. L'ouverture de l'îlot en béton est en cours
d'études.

- Rue Etienne Brulé : En haut de la 1ère partie de rue (amenant sur la RD4 Marx Dormoy), barrière
à réparer ou à changer + escaliers qui mènent à la RD4 dangereux.

→ En cours de planification au service de la DITEP

- 29 Sentier des Larris : Des travaux ont été réalisés par la Mairie car le parking s’affaisse, mais ils 
ont été stoppés. Où en sont ces travaux ? 

→ Devis en cours en vue de mener une étude.  



3- Retour sur la fête de la musique 2023 et 
propositions d’évolution. 

Le mercredi 21 juin, près de 300 Campinois ont 
participé à la fête de la musique. A cette 
occasion de nombreux concerts ont eu lieu de 
19h à 21h :  

- Choeur Les Migrateurs (chorale : musique 
classique) 
- Alexandra Matagne (piano voix : soul, jazz, 
gospel)
- Association Timlilit (chorale d’enfants) 
- Ozii (rap)
- C&R (pop rock)
- Suivi d’une soirée rythmée avec DJ Marky
Mark aux platines. 



N’hésitez pas à nous fait part 

de vos idées pour l’édition 

2024 de la fête de la 

musique, en remplissant la 

feuille de présence distribuée 

ce soir et en y mentionnant 

vos idées !  

Fête de la musique 2023 en Centre-Ville  



4- Propositions d’actions du Conseil de Quartier 
autour de l'animation et de la propreté.

Les membres du Bureau vous proposent de travailler sur 2 thématiques : 

- l’animation sur le quartier, 

- la propreté sur le quartier. 

→ N’hésitez pas à nous fait part de votre souhait en remplissant la feuille de présence distribuée ce soir 

et en y précisant votre préférence et vos propositions.  

APPEL A 

VOLONTAIRES ! 



5- Retour sur les chantiers et les temps forts 
du centre-ville

- Achèvement du réaménagement de la place Est du marché

- La passerelle (inauguration en juin 2023) et travaux d’aménagement des rives de Marne sous le pont de
Champigny ont été achevés.

- Poursuite des travaux de l’îlot Verdun (immeuble OGIC)

- Juin 2023 : Réunion publique sur le projet du nouveau Centre-Ville

- Juin 2023 : Fête des voisins, 14 rassemblements festifs ont eu lieu dans le quartier.

- Juin 2023 : Fête de la musique

- Journée à la Mer 2023 : 221 habitants du quartier se sont rendus à Ouistreham pour la journée

- Septembre 2023 : World Clean Up Challenge, 38 habitants ont arpenté les rues du Centre-Ville



6- Vos idées, vos propositions pour le quartier.

Echangeons ensemble !



Pour la suite…

• Compte-rendu et présentation du PowerPoint de ce soir
disponible sur la plateforme « Je participe » dans les meilleurs
délais : https://consultations.champigny-sur-marne.fr/

• Pensez à remplir et à rendre votre fiche si vous avez des idées de
projets ou si vous souhaitez participer aux futurs ateliers de
travail

• Contact : viedesquartiers@mairie-champigny94.fr

https://consultations.champigny-sur-marne.fr/
mailto:viedesquartiers@mairie-champigny94.fr


Merci de votre participation et de votre aide 
pour ranger la salle ! 


